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10月22至23日，在绵绵秋雨中，由校
友总会主办的我校首届校友羽毛球联赛在
长安校区体育馆如期举行，本次联赛由校
友工作办公室和体育部承办，招生就业处、
政治与公共管理学院、教职工羽毛球协会
协办。来自全国各地的12 支校友代表队
和2支教职工代表队、1支学生代表队在赛
场上捉对厮杀，选手们精彩的球技、严谨的
赛风和良好的心态，为母校师生和全体校
友留下了深刻印象。

22 日上午，校长贾宇、校党委副书记
赵健、纪委书记罗新远、总会计师刘鹏伟等
母校领导，本次赛会组委会的体育部党总
支书记薛峰、体育部主任江华、校友办主任
孙学龙等老师以及140余名参赛校友共同
出席了羽毛球联赛的开幕式。

贾宇校长致开幕词，代表学校向返校
的校友表达了诚挚问候和良好的祝愿，希
望各地校友关注母校发展，并就明年学校
迎来的80 年周年校庆的工作安排和母校
未来发展规划提出意见和建议，同时邀请
各地校友会代表参加同日举行的学科建设

和师资队伍建设工作会议。最后预祝校友
羽毛球联赛赛出友谊，赛出水平，赛出风
格，取得圆满成功。

赵健副书记宣布首届校友羽毛球联赛
正式开赛。

体育部江华主任介绍了比赛场地布置
和赛程计划及赛制规则等具体安排。

23日中午，首届校友羽毛球联赛经过
一天半的激烈比拼胜利闭幕。广西、西安、
广州校友队分获冠亚季军，第四名至第六
名被福建、北京、上海校友队取得。为了将
首届校友羽球联赛办的更好，赛会得到了
众多校友大力的支持和无私的赞助。

23日下午，刚刚参加完羽毛球比赛的
各地校友代表，不顾身体疲惫，又汇聚一
堂，参加了在图书馆一楼报告厅举办的校友
工作座谈会，为母校的建设发展献计献策。

校党委书记宋觉、副书记赵健、总会计
师刘鹏伟、行政法学院院长王周户等参加
座谈会。

宋觉书记在致辞中简要介绍了学校在
校园基本建设、学科专业建设、招生就业、
科研工作、人才培养、民生工
程及学校“十三五规划”的情
况，肯定了学校近年来在开
展校友工作中所作出的努
力。他说，多年来，各地校友
对母校持续不断的关注、关
心和支持，是学校做好教育
教学工作的根本动力和信心
所在，并诚恳邀请大家对学
校未来发展和即将到来的
80 年校庆筹备工作多提宝

贵意见和建议。
来自北京、浙江、贵州、西安、湖南、河

南、广州、上海、福建、广西、山西的各地校
友会代表畅所欲言，对学校在人才培养、加
强在校生身体素质、校友总会的注册、完善
在校生与生源所在地校友会的联络，学术
研究、加强校园文化建设，学生礼仪教育等
方面提出了许多很好的建议。同时，各位
校友代表还表达了对母校80 年校庆的美
好祝愿，并纷纷表示将用实际行动为母校
的建设和发展添砖加瓦。

赵健副书记还介绍了学校的招生就业
及学生管理工作，肯定了西法大学子的专
业能力、社会责任感及综合素质，他还特别
感谢多年来校友和校友企业对母校的学生
就业工作所作出的努力和贡献。

最后，宋觉书记对校友们提出的意见
和建议，进行了一一回应，感谢校友们为了
母校更好地发展提出的中肯的建议。

座谈会由校友办主任孙学龙主持，学
校招生就业处、体育部、校友办等有关人员
参加了座谈会。

12 月 10 日下午，西北政法大学中
山校友会换届选举暨授牌大会在沙溪
柏林酒店举行，中山校友及广东各地市
校友代表80余人参加了会议。西北政
法大学副校长宣力出席大会并为校友
们带去了母校的热情问候和殷切希望。

大会由吴小强校友主持。
校友总会秘书长、校友工作办公室

主任孙学龙首先宣读了校友总会《关于
西北政法大学中山校友会换届选举工
作的批复》，随后大会选举产生了中山

校友会第二届理事会人选，1982级校友
罗江民担任会长，徐小安校友担任副会
长，秘书长由1999级校友陈思维担任，
许永刚校友担任副秘书长。

选举结束，宣力副校长为中山校友
会颁授会牌并致辞。

宣校长说，希望从今天起，中山校
友会新一届理事会，
能更好的为全体中山
校 友 提 供 服 务 和 支
持。不断增进往来、
促进合作，加强校友
之间、校友与母校之
间的交流沟通，为校
友的进步、母校的发
展作出更大的贡献。

随后，罗江民会
长作了履新发言，他

表示要更加紧密地将中山校友团结在
一起，将校友会建成为中山校友之家，
让校友们能时时刻刻感受到校友的情
谊和母校的温暖。

来自广东校友会、广州校友会、珠
海校友会、佛山校友会的校友代表分别
对中山校友会的成功换届表示了祝贺。

12月18日晚，西法大广
州校友会葛洪义会长召集副
会长、部分秘书长及热心校
友相聚，总结广州校友会两
年来的工作，讨论2017年工
作计划。刚刚荣休的80级
吕滨校友和王殊、陈年冰教
授、81级李娜、84级胡国平、
符锐兰校友参加，校友会副会
长石安琴、邵俊武、尹恩林、窦
希琨、朱景鹏、詹大明及部分
副秘书长共23人参加会议。

葛洪义会长总结了校友
会两年来的主要工作，校友
会 QQ 群、微信群频繁互动
加强了校友之间的联系，包
括今年初成功接待了学校体
育部老师来珠三角调研，顺
利完成了研究生院的老师来

穗调研，并且组队回校参与
了各地校友羽毛球赛。

平时每个周末通过校友
羽毛球队、篮球队、足球队参加
广东高校校友联盟体育比赛活
动，吸引广州市及珠三角各地
各年级校友踊跃参与比赛及聚
餐活动，使校友活动常态化。

羽毛球队组队回母校参
加各地校友赛获得第3名的
好成绩，校友们并不满足，邀
请奥运冠军张洁雯指导训练
以提高实战水平。

篮球队参加广东高校校
友篮球联赛，队员们配合默

契，以优异战绩勇夺冠军。
足球队参加第八届广东

校友足球联赛一路高歌猛
进，志在夺冠。形式多样的
校友活动让彼此的联系常态
化，增进了友谊。

葛会长同时感谢各位校
友会负责人两年来对校友工
作的辛勤付出。最后，通报
了校友会经费的使用情况，
提议募集校友会活动经费，
要求各位热心副会长校友继
续捐助支持校友会工作，欢
迎所有热心校友可以参与众
筹校友会经费，以实际行动

支持校友会工作。校友会副
会长朱景鹏当场向广州校友
会赞助五万元，副会长石安
琴、尹恩林各赞助两万元，副
会长窦希琨、陈真、詹大明各
赞助一万元，84级校友符锐
兰赞助六千元，副秘书长叶
树楠代表羽毛球队赞助一万
元。汤瑞刚副会长会后承诺
赞助一万元。

此外，面向全体校友的
校友会经费众筹活动将在近
期推出，金额不限，届时欢迎
各位校友积极参与。

会议同时策划 2017 年
校友会联谊工作及形式，号
召大家建言献策、集思广益、
创新思维，力争办好下次校
友联谊会。

12月15日，陕西省高
等教育学会校友工作研究
会 2016 年年会暨校友工
作研讨会在渭南师范学院
召开，包括我校在内的省
内 30 所高校的 80 多位代
表共聚一堂，积极交流和
探讨新形势下做好校友工
作的新思路和新方法。

会议由省高教学会校
友工作研究会副会长刘建
斌主持。研究会周纲会长
作了 2016 年校友工作研
究会工作报告。会议对各
高校校友工作先进个人进
行了表彰。我校校友办孙
学龙、张文渊分别获评
2015、2016 年度“陕西高
校校友工作先进工作者”
称号。

会议第二阶段，与会
代表围绕“新时期如何合
法合规开展校友工作”、

“如何围绕学校特色和实
际打造品牌特色校友活
动，促进学校人才培养工
作”、“如何培育校友文
化”、“采取何种途径有效
加强校友总会与各地校
友会的联系”等主题，同
时，结合各自学校开展校
友工作过程中所出现的
困惑和问题进行分组讨
论。我校校友工作办公
室主任孙学龙在分组讨
论中做了交流发言，介绍
了我校开展校友工作的
做法。

王海宏，男，汉族，1971年9月
出生，中共党员，1993年10月参加
法院工作，生前任山东省日照市东
港区人民法院三庄人民法庭庭
长。2016年7月1日凌晨，因突发
心脏病抢救无效逝世，年仅45岁。

王海宏同志参加法院工作23
年来，长期工作在基层审判一线，
忘我工作，不计得失，巧妙地将“法
理”与“情理”融会贯通，努力化解
纠纷，妥善审结各类民商事案件
2000余件。他始终把人民群众的
利益摆在首要位置，尽最大努力化
解各方纷争，维护当事人的合法权
益，被人民群众亲切地称为“庄户
法官”。2010年，他做完心脏支架
手术出院后，仍然带病坚持工作，
甚至在去世前的深夜仍在修改判
决书。曾先后获得山东法院系统
办案能手、日照市“最美政法干
警”、东港区优秀共产党员等荣誉
称号，荣立个人三等功一次。王海
宏同志去世后，山东省高级人民法
院决定为其追记个人一等功，并在
全省法院开展向王海宏同志学习
的活动。

王海宏同志对审判事业无限
热爱，对人民群众怀有深厚感情，
恪尽职守，无私奉献，事迹突出，精
神感人，是新时期司法为民公正司
法的楷模。根据《人民法院奖励暂
行规定》和其先进事迹，最高人民
法院决定：追授王海宏同志“全国
优秀法官”荣誉称号。
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广州校友会 2016 年总结会议纪要


